

**Mata Kuliah : Masa'il Fiqh Fil Jinayah**

**Kode Mata Kuliah : HPD 7292**

**Bobot SKS : 2 SKS**

**Standar Kompetensi :** Mahasiswa dapat memahami tentang ruan lingkup pemasalahan-permasalahan Hukuman dalam hukum Islam dan mampu menganalisa dan memberikan sumbangan pemikiran dalam memecahkan persoalan-persoalan Hukum ISlam

**Kompetensi Dasar dan Indikator Kompetensi Dasar**

No	Kompetensi Dasar
1	Mahasiswa dapat memahami Hukuman Qishos dan Hak Asasi manusia
2	Mahasiswa dapat memahami Jarimah Hirabah dan penerapannya di Indonesia
3	Mahasiswa Dapat Memahami Hukuman bagi penzina dan jalan keluar bagi prostitusi
4	Mahasiswa dapat memahami hukuman bagi peminum minuman keras di Indonesia
5	Mahasiswa dapat memahami kmurtad dan Hak Asasi Manusia
6	Mahasiswa dapat memahami hukuman bagi pecandu Narkoba
7	Mahasiswa dapat memahami hukuman pemerkosaan
8	Mahasiswa dapat memahami hukuman plagiator dalam Islam

**Deskripsi Mata Kuliah**

Nama Mata Kuliah	Masail Fiqh Fil Siyasah
<b>A. Tujuan Pembelajaran</b>	
1	<b>Pengetahuan</b> a. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan hukuman qishos dan b. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan jarimah hirabah dan penerapannya di Indonesia c. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan hukuman bagi penzina dan jalan keluar prostitusi d. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan murtad dan hak asasi manusia e. Memiliki kemampuan pengetahuan hukuman bagi pecandu narkoba f. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan hukuman pemerkosaan g. Memiliki kemampuan pengetahuan menjelaskan khukuman plagiator dalam Islam
2	<b>Sikap</b> a. Tekun b. Berjiwa mandiri c. Teliti
3	<b>Keterampilan</b>
<b>B. Strategi</b>	

1	<p><b>Strategi yang dipakai</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Active debate</li> <li>2. Ceramah / Kuliah Tatap muka</li> <li>3. Penugasan (Mandiri - kelompok)</li> <li>4. Case Study</li> <li>5. Presentasi</li> <li>6. Readinggate</li> </ol>
<b>C. Evaluasi</b>	
1 2 3 4 5	<p>Presentasi</p> <p>Test tulis</p> <p><i>Portfolio</i></p> <p>Observasi</p> <p><i>Performance</i></p>
<b>D. Referensi</b>	